

IT(情報通信技術)の基礎を学ぶ 「IT習得講座」

生涯学習課 28・1138

電子メール・ホームページ体験や、文字の修飾、表計算などの練習をします。

美濃加茂市中央公民館コース

講座名	日 時				対 象	
古 井	2/25	2/26	3/1	3/4	9:00 ~ 12:00	古井地区住民
下 米 田	2/25	2/26	3/1	3/4	13:30 ~ 16:30	下米田・牧野地区住民
土 曜 日	3/2	3/9			9:00 ~ 16:30	市内全域
中 公 夜	3/11 3/20	3/13 3/22	3/15	3/18	19:00 ~ 21:00	市内全域

みのかも文化の森コース

講座名	日 時				対 象	
加 茂 野	3/5(火)	3/7(木)	3/12(火)	3/14(木)	9:00 ~ 12:00	加茂野地区住民
山 之 上	3/5(火)	3/7(木)	3/12(火)	3/14(木)	13:30 ~ 16:30	山之上地区住民
文 森 ア	3/6(水)	3/8(金)	3/13(水)	3/15(金)	9:00 ~ 12:00	市内全域
文 森 イ	3/6(水)	3/8(金)	3/13(水)	3/15(金)	13:30 ~ 16:30	市内全域

ところ 美濃加茂市中央公民館 5F 502号室

みのかも文化の森「情報学習室」(学習棟 2階)

対 象 20歳以上の人で、全くのIT初心者または文字入力・メール・ホームページ検索が少しできる初級者

定 員 各講座20人(申込者多数の場合は抽選となります)

内容・受講料 **各地区住民対象の講座は** 入門編(パソコンの始め方・終わり方、簡単な文字入力、ホームページ・電子メール体験) 無料

市内全域対象の講座は ステップアップ編(エクセル・ワード体験、ホームページの検索・電子メール応用) 1,000円

講 師 企業専任インストラクター、情報技術学習支援ボランティア

持ち物 筆記用具

申し込み ハガキに「IT習得講座希望」として、郵便番号、住所、氏名、電話番号、性別、年齢、上の表から希望の講座を選び、講座名を記入の上、2月15日(金)必着にて生涯学習課(505-8606 美濃加茂市太田町3431-1)へ郵送してください。



1枚のハガキに1講座のみ記入してください。複数の講座に申し込む場合は、講座ごとにお申し込みください。

申込者多数の場合は抽選となります。抽選結果は後日郵送します。



Future

21世紀のまちづくり

広聴

市長と21世紀を語ろう

第27回「男女共同参画について」

男女共同参画について

市長 男女共同参画について、率直なご意見を聞かせてください。

私は、女の姉妹の中で育った影響か、女性は女性らしくという世界で育ちました。

しかし、社会へ出たら今までの自分の生き方に自信を無くしたときがありました。

以前広報に載っていた「男女共同参画アンケート」結果など見ても、若い世代は共同参画について理解しているのではないが。

私たち、団塊の世代ほど共同参画社会について理解が乏しいのではないかと。

美濃加茂市に住む人にとって、誇れるまちづくりのた

めにこれからは、行政に積極的に参画すべきではないでしょうか



男女共同参画ということ は、「男だから」、「女だから」ということではないと思う。人として相手をどれだけ尊重できるかということが大切だと思います。

共同参画についての考え方が、土地柄、風習、住環境で大きく違ってくると思う。美濃加茂市独自の共同参画事業を計画すべきではないでしょうか。

農家の場合、まだまだ封建的な考え方が多いです。サラリーマン家庭の農業を支えているのは、女性です。農家の女性の立場も、周りの家族が理解してほしいですね。

市長 市の施策で、男女共同参画について感じてみえることはなにかありますか。

行政が、システムの共同参画事業を推進すれば、市民も認識してくるのではないのでしょうか。

私は、市のある懇話会に参加していますが、参加者の一人が、懇話会出席者を見て、なぜ男女同数でないのか質問がありました。

私たち女性も、自ら社会参加の意義を認識して、社会を変えていこうとする意識が必要だと思いました。

女性の管理職への登用が少ないようですが、市役所の体質も変えていく必要があるのではないのでしょうか。

市長 女性職員にも優秀な人材がいますので、管理職にも登用はしていますが、女性が進出していない分野も多くあり、難しいところがあります。

中国へ視察に行ったとき、現地の人に「男女共同参画」についての意見を聞いたとき、返ってきた答えは、「そんな質問をすること自体おかしい。家はみんなで守って行くもの」と言われて、国の違いを感じました。

自分が社会の一員、仕事の一端であることを意識しておくべきではないでしょうか。都合の悪いときだけ、女性を意図するのはおかしいと思います。

男女共同参画社会の研修や講演会というと、女性の参加者が多いようですが、男性も関わっていくことが必要ではないか。行政側から積極的に働きかけてほしい。